

---

**Montageanleitung – KDS | Kraftstoff-Diebstahl-Sicherung**  
Kühlaggregate Thermo King und Carrier

---

Erforderliches Grundmaterial: Metallkleber

1. Gewinde reinigen und entfetten.
2. Schrauben Sie die KDS per Hand auf und anschließend wieder ab, um die Passgenauigkeit zu überprüfen.
3. Verteilen Sie einen schmalen Streifen des mitgelieferten Metallklebers auf dem Gewinde des Tankeinfüllstutzens.
4. Schrauben Sie die Kraftstoff-Diebstahl-Sicherung per Hand auf und ziehen Sie anschließend die KDS mit einem Bandschlüssel (zB Ölfilterschlüssel) fest.
5. Der Kleber muss 24 Std. aushärten!
6. Schrauben Sie den Original-Tankverschluss wieder auf.

---

Für unsachgemäßen Einbau und daraus resultierende Schäden übernehmen wir keine Haftung.

Es wird empfohlen den Einbau durch eine Fachwerkstätte vornehmen zu lassen.  
Montagereste im Tank können zur Zerstörung von Kraftstoffpumpe bzw. -filter führen.

---

---

**Assembly Instructions – KDS/ anti theft fuel device**  
refrigerating set Thermo King and Carrier

---

Tools needed: adhesive for metal

1. Ensure that the thread on the filler neck is clean and degreased.
2. Screw on the anti theft device by hand to check that it screws down correctly, afterwards unscrew again.
3. Spread a narrow strip of the attached adhesive at the most appropriate spot on the tank filler neck thread.
4. Screw on the anti theft device by hand and use afterwards a strap wrench (eg type used for oil filters) to tighten it.
5. The sealant adhesive must harden for a period of 24 hours.
6. Screw on the original filler cap again.

---

We accept no liability for damage resulting from incorrect installation.

We recommend that installation be carried out by a qualified garage.  
Drilling residue etc. remaining in the tank can lead to the destruction of the pump and or filter.

---

